
Protokoll:  
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein erklärt, es gehe bei vorliegender Beschlussvorlage um die 
Fortschreibung des integrierten Entwicklungskonzeptes für das Fördergebiet Koblenz - Lützel im 
Rahmen des Programms „Soziale Stadt“. Dieses Programm stelle ein EU-, Bundes- und 
Landesprogramm zur Verbesserung und Aufwertung von Stadtteilen mit besonderem 
Entwicklungsbedarf unter Beteiligung der Bevölkerung gesteuert von einem 
Quartiersmanagement dar. 
 
Rm Weis (SPD) unterstreicht die Bedeutung des Programms und dankt der Verwaltung und dem 
Quartiersmanagement für das Erkennen dieser Relevanz. 
Sie weist darauf hin, dass in der Beschlussvorlage vermerkt wäre, man würde einen Standort als 
Treffpunkt für Bürgerinnen und Bürger suche. Stattdessen solle lieber von einer Standortprüfung 
gesprochen werden, um sich nicht auf einen einzigen Standort festzulegen, welcher eventuell 
nicht zu verwirklichen sei. Sie dankt für die Beschlusslage und legt dar, dass in allen vier 
Gremien einstimmig beschlossen worden sei. 
 
Rm Kübler (CDU) bringt vor, dass das Programm bereits laufe und die Verwaltung sich 
entsprechend seit einiger Zeit um Lützel bemühe. 
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein hebt hervor, der Stadtrat habe das Fördergebiet festgelegt 
und dass die Verwaltung sich von Anfang an um dieses bemüht habe und das Programm werde 
auch umgesetzt. 
 
 


